

Assalamu'alaikum Wr. Wb

perkenalkan nama saya Alif Afzal Mutaqin dari kelas EI 46-03 jurusan S1 Teknik Elektro. Kali ini saya akan menjelaskan tentang gerakan lingkungan di sekitar universitas telkom. Telkom University merupakan salah satu kampus yang berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang hijau, asri dan sehat. Pernyataan ini terdapat pada artikel dari telkomuniversity.ac.id.

Seperti yang kita ketahui, lingkungan di Telkom university ini terlihat hijau, karena dipenuhi dengan banyak tumbuhan tetapi tidak semuanya kelihatan asri, karena masih ada beberapa tempat yang masih terdapat sampah, contohnya seperti di parkir motor GKU dan tempat parkir motor atau mobil di dekat learning center.

Tidak hanya masalah sampah, ada juga beberapa tempat yang kebersihannya masih kurang, seperti di kamar mandi di GKU dan kamar mandi di learning center. Lantai di kamar mandi tersebut terlihat begitu kotor, wc nya pun terlihat kotor dan bau, sehingga orang yang ingin ke toilet itu menjadi tidak nyaman. Ada juga beberapa tempat yang seharusnya terdapat tong sampah tetapi tidak ada malah hanya terlihat besi tempat sampahnya aja.

Setelah kita melihat beberapa kendala dan problem yang terdapat di Telkom university, kali ini saya akan memberi beberapa saran terkait masalah ini. Hal yang pertama yaitu memberi tambahan tong sampah di beberapa tempat yang masih kosong. Alasan sederhana mengapa banyaknya sampah di jalan itu karena kurangnya tempat sampah di beberapa tempat dan akhirnya membuang sampah di sembarang tempat. Ketika sampah yang berserakan di jalan itu mulai berkurang, maka lingkungan di sekitar menjadi lebih asri dan sehat.

Hal yang kedua yaitu membersihkan beberapa toilet di GKU dan learning center untuk mengurangi kuman dan bau yang tidak sedap di toilet, sehingga toilet tersebut menjadi bersih dan sehat.. Mungkin sudah cukup saran saya terkait masalah yang saya jelaskan diatas tadi. Semoga lingkungan di Telkom university bisa terjaga dengan baik, dari segi lingkungan yang bersih, asri dan sehat. Sekian dari saya, apabila terdapat beberapa kata yang menyinggung mohon dimaafkan, karena manusia itu tidak sempurna dan yang sempurna itu hanya milik Allah SWT.

Wassalamualaikum Wr.Wb